



# 山形

## 3 単組ベア獲得、6 単組で 1 時間スト決行



篠田労組 ストでは次回交へむけ「みんなの思い」を記入



山形医・二本松会労組 共同でのストライキ集会



山済労組 出勤する組合員への朝ピラ配布の様子

庄内医療生協労組では、要求提出からのとりくみの成果が現れ、7年ぶりに、ベア相当分を含む5000円台を回復する回答を引き出しました。その他の単組も昨年並みの回答を引き出し、本日14日は、産別方針に従い、対象となる8単組全てでストライキや職場集会などの行動に決起しています。ストライキには、全体で約300名が結集しました。（山形県医労連ニュースより）

## 日本医労連もスト支援・宣伝行動で終日奮闘



日本医労連本部も、大阪に山田委員長、北海道に相澤副委員長、京都に木口書記次長を派遣し、全国支援に入りました。

また、全日赤や東京でのスト支援に10名が入り、全日赤成田・医療センター、南部医療、厚生荘の仲間とともに奮闘しました。全厚生の中核行動にも3名派遣しながら、12時からの30分は地元の入谷駅前、ベア確保と夜勤制限・大幅増員を訴え、13名で100枚のチラシを配布し、署名45筆を集めました。

「賃上げで日本の景気も回復！夜勤は有害だから保護と規制を」を世論にするために全国で頑張っていきましょう！！

全日赤医療センター支部は当局の抗議に対応して倒れないのぼり作成

